

悠仁さまの10歳の誕生日をお祝い キャンドルライトイルミネーション

地元若手有志「紀清の集い」主催によるイベント「キャンドルライトイルミネーション in あらぎ島」が9月6日(火)夜、行われました。

このイベントでは、約1,700本もの手作りの竹灯籠とうろうにろうそくをともします。有田川町は秋篠宮妃紀子さまの曾祖父の出身地であることから、今年は秋篠宮ご夫妻の長男悠仁さまの10歳の誕生日を祝う花火も点火。「祝♡悠仁さま10才」の文字が浮かび上がりました。

普段と違うあらぎ島に、訪れた家族連れや写真愛好家、約1,500人の皆さまは魅了されていました。



「気持ちの切り替えができなかった 自分が悔しかった」 篠原信一さん講演会



シドニー五輪100kg超級で銀メダルを獲得、現在は大会の解説やバラエティ番組でも活躍している篠原信一さん。8月28日(日)、きびドームで講演会が開かれました。内容は現役時代のエピソードを笑いを変えながらの講演。当時の誤審について「誤審で悔しかったのではなく、判定後に気持ちの切り替えができなかった自分が悔しくて泣いていた。自分が弱かった」と語りました。

講演会の後には、柔道教室も行われ、参加した生徒は篠原さんから直接指導を受けました。有田川町からも、篠原さんに続く未来のメダリストが現れる日が来るかもしれません。



①講演会の様子②じゃんけん大会で勝利、篠原さんの著書「規格外」(幻冬舎)を篠原さんから直接受け取った参加者の男性。③柔道教室でのじゃんけんに見事勝利した生徒たち。サイン入り色紙が贈られました。④柔道教室の様子。この後、無事篠原さんを投げることに成功！